



Da bin ich mir sicher.



Medieninformation

HOFER zieht in den Austria Campus: Neue Filiale eröffnet im 2. Wiener Gemeindebezirk

Bereits mehr als 100 Filialen hat HOFER alleine in Wien und am 7. Juni geht eine weitere an den Start. Am Tabor im Kreuzungsbereich mit der Bruno-Marek-Allee, genauer gesagt am Austria Campus, kommen die Kunden künftig in den Genuss eines neuen modernen Marktes, welcher mit qualitativ hochwertigem, günstigem Angebot und nachhaltiger Filialtechnik überzeugt.

(Sattledt, 05. Juni 2018; HOFER) HOFER verdichtet weiterhin das Filialnetz in Wien und verkürzt die Einkaufswege im 2. Wiener Gemeindebezirk. Nach 6-monatiger Bauzeit öffnet die neue Filiale mit einer Verkaufsfläche von rund 1.000 m² ihre Pforten. Die Filiale punktet von Anfang an mit rund 30 Sorten an knusprig-frischem Brot und Gebäck aus der BACKBOX. Das umfangreiche Sortiment reicht von knusprigen Weiß- und Spezialbroten über resches Kleingebäck bis hin zu pikanten Snacks sowie köstlichem Feingebäck. Nicht nur der überwiegende Teil der qualitativ hochwertigen Zutaten und Rohstoffe, sondern auch ein Großteil der liefernden Bäcker stammen aus Österreich bzw. aus der jeweiligen Region. Direkt an die BACKBOX angeschlossen finden die Kunden die COOLBOX, die eine Vielzahl an Convenience-Produkten bereithält. Angenehmstes Einkaufsvergnügen garantieren auch der HOFER-Marktplatz mit einer großen Auswahl an Obst und Gemüse sowie die Vinothek mit ihren erlesenen Weinen aus aller Welt. Die Filiale verfügt außerdem über eine verlängerte Variante des Kühlregals, in der noch mehr Fleisch- und Milchprodukte sowie weitere gekühlte Spezialitäten ihren Platz finden. Vor dem Verlassen der Filiale steht den Kunden mit der COFFEEBOX ein weiterer besonderer Service zur Verfügung: 16 verschiedene Heißgetränke - vom Cappuccino über die Trinkschokolade bis hin zum Chai Latte - sorgen für einen gemütlichen Einkaufsausklang. Um das Wohl der Kunden kümmern sich in der neuen Filiale 18 Mitarbeiter.

Nachhaltige Filialtechnik und tolle Eröffnungsangebote

Ganz im Sinne der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ punktet die neue Filiale mit energiesparender LED-Beleuchtung und dem Einsatz von Grünstrom aus Österreich, gereinigt wird ausschließlich mit ökologischen Putzmitteln. Außerdem wird die Filiale mit einer Kälte-Wärme-Verbundanlage besonders effizient gekühlt und geheizt.

Zur feierlichen Eröffnung der neuen Filiale am Austria Campus kommen die Kunden in den Genuss von speziellen Eröffnungsangeboten, wie beispielsweise:

- Notebook 43,9 cm (17,3“) statt 569 Euro um nur 399 Euro
- iPad 9,7“ mit 32 GB statt 339 Euro um nur 249 Euro
- Philips Rasierer statt 49,99 Euro um nur 29,99 Euro



Da bin ich mir sicher.



HOFER als Arbeitgeber in der Region

Mit der Neueröffnung verkürzt HOFER nicht nur die Einkaufswege im 2. Wiener Gemeindebezirk, sondern schafft auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Stadt. Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

Adresse der neuen Filiale

1020 Wien, Am Tabor 42-44/Bruno-Marek-Allee 28/2

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag 07.40 bis 20.00 Uhr, Samstag 07.40 bis 18.00 Uhr

Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit knapp 480 Filialen und mehr als 11.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Dies bestätigt auch Platz 1 bei der Konsumentenumfrage „Best Retailer“ von CASH und Kantar TNS Austria. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigen HOFER-Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein, arbeitet seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. 2018 feiert der Lebensmittelhändler bereits sein 50-jähriges Bestehen. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel & Johanna Tautschnig – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214 und -228

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at; johanna.tautschnig@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung & Fotocredit

Text: HOFER eröffnet am 7. Juni eine neue Filiale am Austria Campus im 2. Wiener Gemeindebezirk.

Fotocredit: HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.